

Kreative Stütze für Feste und Vereine

VERDIENSTMEDAILLE Hans Knußmann geehrt

NEUSTADT/NACKENHEIM

(red). Wegen seiner vielfältigen ehrenamtlichen Tätigkeiten hat Hans Knußmann aus Nackenheim die Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz erhalten. Hans-Jürgen Seimetz, Präsident der Struktur- und Genehmigungsdirektion Süd in Neustadt, würdigte die Verdienste des 81-Jährigen.

Bereits als Zwölfjähriger zeigte Hans Knußmann großes Interesse am Musizieren und am Zeichnen. Nach einer handwerklichen Ausbildung, Wehrdienst und Kriegsgefangenschaft wurde seine künstlerische Begabung in der Mainzer Volkshochschule und durch ein Fernstudium weiter gefördert. Etliche Vereine, wie der Geselligkeitsverein Heitersbrunnchen, der Karneval-Verein und das Blasorchester Bodenheim, der MGV Cäcilia, verschiedene Kirchengemeinden, die Carl-Zuckmayer-Gesellschaft und der MGV 1857 Nackenheim, der MCC in Mainz sowie die Feuerwehren Bodenheim, Nackenheim und Gau-Bischofsheim konnten in der Vergangenheit stets auf seine kreativen Fähigkeiten zurückgreifen, wenn es darum ging Bühnenbilder, Festwägen, Veranstaltungsplakate, Garduniformen oder Festgläser und Bücher zu gestalten.

Besonders achtenswert sind seine Verdienste um die Gemeinden Bodenheim und Nackenheim. Für die Organisation von Ortsjubiläen setzte er



Hans Knußmann erhielt die Verdienstmedaille des Landes Rheinland-Pfalz. Foto: Kai Mehn

sein ganzes Können ein und war stets eine Stütze bei der Erarbeitung und Durchführung des Programms. Während seiner Mitarbeit im Bodenheimer Bauausschuss erstellte er die Pläne zur Umsetzung und Ergänzung des Ehrenmals. Als die Feuerwehr Nackenheim in den siebziger Jahren ein neues Feuerwehrgerätehaus benötigte, übernahm Knußmann die Planung und die Bauleitung sowie entwarf und malte im Jahr 2000 das Wandbild im neuen Feuerwehrgerätehaus.

Darüber hinaus ist Knußmanns tatkräftige Mitarbeit in beiden Kirchengemeinden positiv hervorzuheben. Für die katholische Pfarrgemeinde Bodenheim fertigte er zwischen 1957 und 1975 zahlreiche grafische Arbeiten für Veranstaltungen und für die evangelische Kirchengemeinde Bodenheim/Nackenheim illustrierte er 15 Jahre die Pfarrbriefe.